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出席宮越　正人委員の出欠
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員

老人保健施設事務長
出席

福祉部長
今野　健一

出席 竹中　利哉 出席
保健課長

福祉部

欠席

出席瀧川　榮子

干場　富夫

別海
病院

畠澤みどり 欠席

老人保健施設主査

地域包括支援センター主査

干場みゆき 出席 高橋　勇樹 出席

14:18
出席外山　浩司

福祉課長

福祉課主査

大道　詳子
母子健康センター師長
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成瀬　広子 欠席 岩口　真紀子 欠席 中田　幸規
訪問看護ステーション主査

1名
出席出席

欠席

介護支援課長 町民課長
皆川　　学

令和4年3月8日（火曜日)開閉会日時 会議場所

福祉課主査

介護支援課主査

別海町議会
議場

開会 13:25
閉会

地域包括支援センター長

出席今西　和雄
出席戸田　憲悦

出席

町民課主幹
堀　　留美

訪問看護ステーション所長

居宅介護支援事業所長
欠席

介護支援課主幹
渡辺　久利

事務局職員
傍聴者数 一般

主任
報道関係者0名

出席
議長

出席

1名
0名 合計 0名

西原　　浩
三戸　俊人 小川　信明 石戸谷友絵 西田　和弘

合計委員外の出席
合計小野　絵里

病院事務課主幹

欠席
町民課主査 町民課主査

井川　　仁

澤田　憲一

病院事務長 病院事務課長

保健課主任臨床心理士

病院事務課主査
山桑　利江

母子健康センター主査 老人保健施設主査

町民課主査

欠席

大森　晴海 欠席

竹本　　誠 欠席

奈良　　司

佐伯　祐司

欠席

欠席

花川　純子 欠席

前道　怜恵

欠席 欠席
保健課主任

欠席
保健課主幹

九里　富恵

木幡　友哉

松本　静香

欠席 橋本　達也 欠席

欠席

保健課主幹
齊藤　晴美 欠席

欠席
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13:25　開会
出席委員5名、委員外1名、会期1日
挨拶　　
【病院所管事務調査】　
挨拶
議事1　所管事務調査について

(1)新型コロナワクチン接種について
・道のまん延防止等重点措置が3月21日まで再延長となった。根室管内においても年
明け以降感染者が増加したことにより、1月25日から3度目のコロナ病床設置を行って
いるところ。
　本町では、1月6日当病院の発熱外来において1名の陽性者が判明したのち、1月の
後半から2月の1週目にかけて急激に感染者が増加した。年明けから昨日、3月7日ま
での陽性者の延べ人数は、道発表の人数とは若干異なるが、102名（うち2名は町
外）となっている。
　感染の特徴については、皆さん既に御存じかと思うが、感染力が非常に強く、それに伴
い職場や家庭内感染が多く見受けられる。昨年流行したデルタ株と比較すると、幸いな
ことに重症化患者は少ない傾向である。
　1月25日にコロナ病床を開設して以降、延べ5名が入院。感染者の大部分は自宅療
養という形になっている。
　前回の委員会でも説明したが、今回、別海高校において多く感染者が発生し、根室
保健所で把握している人数を含め、26名の感染を確認している。感染判明後、1月28
日から2月6日までを休校としたことにより、新規感染者数も減少し、2月7日から学校再
開、卒業式等の行事も通常どおり実施されたと聞いている。
　町内の感染者数は一時的に減少傾向が見られたものの、2月後半から再度増加して
いる状況が見られる。ホームページでも公表しているが、昨日、3月7日現在で2名が入
院しており、自宅療養者が15名、計17名の方が陽性となっている。
　先ほど、今年に入ってから102名の陽性者が出たと話したが、そのうち85名くらいの方
が既に自宅療養を解除されて、学校・職場等へ復帰されているという認識。
　一時的に感染者の減少は見られたものの、現在のところまだまだ多数の感染者が出て
いる状況。別海病院としても、感染者への治療、感染拡大の抑制について、引き続き努
めていきたい。
　中標津病院では院内クラスター発生により診療縮小を行っているので、連携しながら適
宜判断し、対応を考えているところ。また、コロナ病床の開設により、分娩を休止している
ため、町民の方々には非常にご迷惑をおかけするがご理解願いたい。
　福祉課からも報告があると思うが、3月になりワクチンの3回目接種が本格的に実施さ
れる。5月いっぱいくらいまで、土日を中心に接種を行う予定。昨年に引き続き、ワクチン
接種も終息が見えないということで、医師はじめ看護師、医療技術者はコロナ対応のた
め厳しい状態が1年以上続いている。何とか抑制、拡大防止に努力しているところである
ので、委員の皆様にもご理解いただけたら大変嬉しく思う。

質疑
・どの程度の症状の患者が入院しているのか。
・本来は軽症患者の受け入れを行っているが、年明け以降入院されてた5名の方は1名
が40-50代で持病あり、4名は高齢者となっていて、医師の判断により症状によらず、高

三戸

9番 今西

病院事務長

病院事務長

委員長 9番 今西

三戸

委員長

委員長

会議に付した事件及び会議結果など
発言者

今西9番

今西9番

会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

委員長

三戸

委員 11番 瀧川
病院事務長
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リスク者を入院させている状況。
(4)町立別海病院の経営状況について
・資料により説明

質疑
・収益は見込どおりか。
・昨年度よりコロナの影響があったが、その昨年度と比較すると持ち直してはいるが、コロ
ナ前と比較するとまだ持ち直しているとは言えない状況。
・整形外科の患者数が増加しているようだが、冬は転倒による受診が増えているのか。
・ないわけではないが、転倒による受診が多い印象はない。中標津病院で整形外科の
受け入れ制限があり、患者が別海病院へ流れてきている影響はあるかもしれない。
・他の診療科の患者数増加も要因は同じか。
・脳神経内科は患者数増えているが、その分内科が減っているので若干増えているのか
という程度。小児科が増えているのは、RSウイルスの流行により受診者が増えたことが要
因。
・西春別駅前診療所で患者数が増えている要因は。
・インフルエンザワクチンの接種人数が増えたことが要因。

その他
・コロナは収まる気配はなく、ワクチン接種も待ったなしの状況。医療関係者は厳しい状
況で対応していることをご理解願いたい。今後も関係機関と連携し感染抑制、また、
ワクチン接種に引き続き努力していきたい。
・院内クラスターもなく、業務を行い、成果も上げている。相当な神経を使い業務をして
いることと理解する。聞いた話だが、中標津町か標津町で医療関係者にボーナスを出し
たと聞いたが。
・確か昨年の5月に標津町のはまなす苑でクラスターが発生した際に、応援に行った職員
に対し、特別手当を支給したとの報道を見た。支給に関しては、私の立場では何も答え
ることはできない。
・以前、コロナ感染対策により、町内でインフルエンザ感染者はいないとの報告があった
が、現段階ではどうか。
・現段階でも感染者はいない。
・日程表に記載の所管事務は（4）以外継続調査とする。
・異議なし
病院　13:52　終了　休憩

13:58　再開
挨拶
【福祉部所管事務調査】　

福祉部長 挨拶及び概要説明
議事1　所管事務調査について

(1)新型コロナワクチン接種について
・資料により説明
　接種状況について（2月27日現在）
　1回目接種 12,399人 91.6%、2回目 12,340人 91.1%、3回目接種 
2,178人 17.3%。
　なお、最新（3月6日現在）の接種状況は、全体で3,220人、25.5％。
　全道（3月2日現在） 1回目 81.0%、2回目 79.7%、3回目 20.4%。
　全国（3月2日現在） 1回目 80.3%、2回目 79.1%、3回目 22.1%。

委員長 9番
保健課長

病院事務長 三戸

委員 11番

病院事務長 三戸

委員長 9番 今西

委員長 9番 今西
委員 一同

病院事務課長 小川
委員長 9番 今西
病院事務長 三戸

病院事務課長 小川

委員 11番 瀧川
病院事務課長 小川

副委員長 5番 外山

9番 今西
病院事務課長
委員長

今野

宮越委員 1番

委員長 9番 今西
小川

委員 1番 宮越

瀧川

今西
干場

病院事務課長 小川

委員 11番 瀧川
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質疑

・11歳へ接種券発送したとのことだが、それ以外にあと何人分のワクチン在庫があるの
か。
・100人分、2回接種なので回数で言うと200回分。今月中にあと100人分が供給され
る予定。納品日が確定したら随時接種券を発送し、予約を受け付ける。
・12歳以上の接種が始まった時にも話したが、接種は強制ではなく任意ということで、接
種に関するいろいろな情報確認したうえで接種しないという決断もする方もいる。担当部
署は違うかもしれないが、子ども達の中での接種の有無による問題等発生に対して、こ
れまでと同様に対応していくということでよいか。
・これまでも接種を受けなかった方に対する誹謗中傷等について、当町でも情報発信に
努めてきた。5∼11歳の接種についても引き続き同様に対応していく。また、個別通知の
際に、その内容が含まれた国が作成しているチラシを同封するなどして、積極的に情報
提供を行う。接種を受けていただくための情報提供が一番大事だと考えている。情報は
日々更新されているので、その情報を随時提供し、接種を受ける判断材料にしてもらい
たい。

その他
①映画「道草」上映会について
・町の事業として実施する。基本的にはオンライン上映としているが、オンラインでの閲覧
環境がない方のため、マルチメディア館で3月13日（日）10:15から上映会を行う。委
員の方々も都合が合えば参加願いたい。

福祉部長 ②3月31日付け退職職員の紹介
・認定こども園中春別保育園の伊藤園長、母子健康センターの花川師長、老健すこ
やかの菅原主査が3月31日をもって退職する。
・日程表に記載の所管事務は継続調査とする。
・異議なし

閉会挨拶
14:18　閉会

委員長 9番 今西
委員 一同

福祉課長 干場

今野

保健課長 干場

委員長 9番 今西

保健課長 干場

委員長 9番 今西

委員長 9番 今西
委員 11番 瀧川

委員長 9番 今西


